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No décimo sexto dia do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um às oito horas, foi realizada a 1 

sétima reunião extraordinária de dois mil e vinte e um do Conselho do Centro de Ciências Agrárias via 2 

Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: Presidente do Conselho, José Torres Filho; Chefe 3 

de Departamento do DCA, Carlos Eduardo Bezerra de Moura, Chefe de Departamento do DCAF, Jailma 4 

Suerda Silva de Lima; Coordenadores dos cursos de graduação: Carolina Malala Martins Souza 5 

(Agronomia); Marco Antonio Diodato (Engenharia Florestal); Sthenia dos Santos Albano Amora 6 

(Medicina Veterinária); Coordenadores dos cursos de Pós-Graduação: Jean Berg Alves da Silva (PPGPA), 7 

Jeane Cruz Portela (PPGMSA), Rafael Rodolfo de Melo (PRODEMA), Moacir Franco de Oliveira  8 

(PPGCA); Representação docente dos Departamentos: Alan Cauê de Holanda (DCAF); Representação dos 9 

técnicos-administrativos: Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha; Representante dos discentes: 10 

Marcondes Ferreira Costa Filho. Em seguida, foram apresentadas as seguintes justificativas de ausência: 11 

Felipe Ribeiro, Rejane Tavares Botrel, Carolina Malala, Gabriela Salami, Juliana Fortes Vilarinho Braga, 12 

Ivanilson de Souza Maia, Elis Regina Costa de Morais, Clarisse Pereira Benedito, Valéria Veras de Paula, 13 

Aurélio Paes Barros Júnior, Ioná Santos de Araújo Holanda, Daniel Valadão Silva, Marcelo Barbosa Bezerra, 14 

Rui Sales Júnior. As justificativas de ausência foram votadas e aprovadas por unanimidade. Verificada a 15 

presença de “quorum” legal, o Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a reunião e 16 

realizou a leitura da pauta descrita a seguir: PRIMEIRO PONTO. Apreciação e deliberação sobre alteração 17 

do Calendário Acadêmico da graduação para o semestre 2021.2, aprovado anteriormente pela Resolução nº 18 

11/Consepe, de 21 de maio de 2021. Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade. 19 

Inicialmente, o Presidente do Conselho José Torres Filho colocou em deliberação o primeiro ponto de 20 

pauta. O conselheiro Marcondes Ferreira Costa Filho defendeu o adiamento do início do semestre com o 21 

objetivo de diversos ajustes e pontuou que as bolsas estudantis não serão afetadas com esse adiamento. A 22 

conselheira Jailma Suerda Silva de Lima destacou que foi discutida na reunião departamental a questão da 23 

manutenção predial, laboratórios. E seria possível a antecipação do período de matrícula para fazer a 24 

projeção de espaço físico e ter ideia do número de discentes. O conselheiro Carlos Eduardo Bezerra de 25 

Moura explicou que alguns professores defenderam a antecipação do período da matrícula para haver tempo 26 

hábil para os ajustes para espaço físico obedecendo as recomendações da Comissão de Biossegurança do 27 

Covid – 19. A conselheira Sthenia dos Santos Albano Amora sugeriu a matrícula para o dia catorze de 28 
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fevereiro, para que os discentes que moram fora tenham tempo hábil para se organizar para o início das 29 

aulas. O conselheiro Marco Antonio Diodato observou que a data para entrega de requerimento para aluno 30 

especial já é no dia dezessete de dezembro de dois mil e vinte e um. Ele defendeu um período maior entre a 31 

matrícula para houvesse temo hábil para ajustes, pois é incerto o número de alunos que irão se matricular. O 32 

conselheiro Moacir Franco de Oliveira defendeu o não adiamento do semestre por causa do feriado do 33 

carnaval, e defendeu a realização de dois semestre no ano e o início do semestre foi está proposto. E com 34 

relação ao retorno dos servidores, sugeriu que deve ser feito um encaminhamento solicitando uma data de 35 

retorno dos servidores docentes e técnicos ao CONSUNI, pois ele entende que a volta das aulas é distinta da 36 

volta dos servidores. O Presidente do Conselho propôs o período de matrícula vinte dias antes do incio do 37 

semestre, conforme proposta da professora Sthenia dos Santos Albano Amora com a observação do 38 

professor Marco Antonio Diodato e dos Departamentos. Essa proposta foi votada e aprovada por 39 

unanimidade. Por fim, o Presidente do Conselho agradeceu a presença dos membros presentes e deu por 40 

encerrada a reunião às oito horas e vinte e nove minutos. E eu, Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, 41 

secretária do CCA, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais conselheiros (as) quando 42 

aprovada. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 43 

Presidente do Conselho 44 

José Torres Filho ________________________________________________________________________  45 

Chefes de Departamento 46 

Carlos Eduardo Bezerra de Moura (DCA) __________________________________________________   47 

Jailma Suerda Silva de Lima (DCAF) 48 

Coordenadores dos cursos de graduação:  49 

Carolina Malala Martins Souza (Agronomia)  ________________________________________________  50 

Marco Antonio Diodato (Engenharia Florestal)  _______________________________________________   51 

 Sthenia dos Santos Albano Amora (Medicina Veterinária) ______________________________________  52 

Coordenadores de Programas de Pós-Graduação 53 

Jean Berg Alves Silva (PPGPA)  ____________________________________________________________  54 

Jeane Cruz Portela  (PPGMSA)  ___________________________________________________________  55 

Rafael Rodolfo de Melo (PRODEMA)  ______________________________________________________  56 
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Moacir Franco de Oliveira  (PPGCA)  ______________________________________________________  57 

Representação docente dos Departamentos:  58 

Alan Caue de Holanda (DCAF)  ___________________________________________________________  59 

Representação dos técnicos-administrativos:  60 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha ___________________________________________________  61 

Representação dos discentes: 62 

Marcondes Ferreira Costa Filho  __________________________________________________________  63 

Secretária: 64 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha ___________________________________________________  65 


